

Landkreis Hameln-Pyrmont kontrolliert die 100 Corona-Testzentren

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 03. Januar 2022 um 16:01 Uhr

Es musste noch kein Zentrum geschlossen werden

Landkreis Hameln-Pyrmont kontrolliert die 100 Corona-Testzentren

Montag 3. Januar 2022 - Hameln (wbn). Derzeit werden im Landkreis Hameln-Pyrmont knapp 100 Test-Zentren betrieben, die vom Gesundheitsamt des Landkreises Hameln-Pyrmont beauftragt wurden und somit genehmigt sind.

Im Dezember vergangenen Jahres wurden 19 Testzentren ohne vorherige Ankündigung kontrolliert. Die behördlichen Überprüfungen erfolgten insbesondere zur Kontrolle der Testabläufe, um die Validität, also die Belastbarkeit, der Testergebnisse zu sichern.

Fortsetzung von Seite 1 Die festgestellten Mängel, wie beispielsweise die Qualität des Abstrichs - Tupfer wurde nicht weit genug eingeführt beziehungsweise zu kurze Entwicklungszeit - und die zu frühe Aushändigung des Testergebnisses wurden direkt vor Ort mit den Mitarbeitenden in den Testzentren besprochen, mit dem Ziel, die geforderten Teststandards zu beachten und einzuhalten. Gleichzeitig wurde im Rahmen dieser Kontrollen auch Beanstandungen nachgegangen, die beim Gesundheitsamt angezeigt wurden.

Perspektivisch ist die Kontrolle aller vorhandenen Testzentren im Landkreis Hameln-Pyrmont vorgesehen und auch die Testzentren, in denen Unregelmäßigkeiten festgestellt wurden, werden zeitnah erneut überprüft. Die Kontrollen werden von Mitarbeitenden des Gesundheitsamtes sowie Lebensmittelkontrolleuren durchgeführt. „Mit dieser Vorgehensweise, vor allem mit der Aufklärungsarbeit direkt in den Testzentren, haben wir zuletzt gute Erfahrungen gemacht und sind zuversichtlich, dass in den beanstandeten Fällen auch nachgebessert wird. Erfreulicherweise musste bislang noch kein Testzentrum aufgrund von Unregelmäßigkeiten geschlossen werden“, betont Dr. Silke Farin, Leiterin des Gesundheitsamtes.